

LKW RAMMT HAUSECKE

24.07.2018 / Höfen

26-jähriger LKW Fahrer blieb unverletzt

Glück im Unglück hatte ein 26-jähriger rumänischer LKW-Fahrer am Dienstagmorgen auf der B61. Laut Zeugenaussagen war er von Richtung Uchte kommend in Richtung Kreuzkrug unterwegs, als er in Höhe Höfen aus noch ungeklärter Ursache in einer leichten Linkskurve von der Straße abkam. Der LKW-Fahrer verlor dabei die Kontrolle über sein Fahrzeug, fuhr etwa 60 Meter auf dem rechten Fahrstreifen als er eine Hausecke rammte und nach ca. weiteren 60 Meter zum Stehen kam. Der Fahrer blieb dabei unverletzt und konnte selbstständig sein Fahrzeug verlassen. Das Fahrzeug wurde völlig demoliert und war nicht mehr fahrbereit.

Zur Unterstützung der Polizei wurden die Feuerwehren Höfen, Uchte und Warmesen alarmiert. Sie sperrten zur Unfallaufnahme für eine dreiviertel Stunde halbseitig die B 61 und nahmen ausgeflossene Flüssigkeiten auf. Nach etwa einer Stunde konnten auch die letzten der 32 Einsatzkräfte wieder abrücken. Die Polizei hat die Ermittlungen zur Schadensursache aufgenommen. Die Schäden am Wohnhaus müssen noch geschätzt werden.

Text: Katharina Dröge, Presseteam SG Feuerwehr Uchte

